



## Ya se veía venir lo de la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- Ya se veía venir esto, ya era un gato encerrado lo que había y no en contra de **Cuauhtémoc Blanco**. Aunque de todos modos hubieran votado para que se regresara el asunto a la Sección Instructora, es una institución que ya había fijado posición y seguramente iba a recurrir a otras tácticas dilatorias, para seguir teniendo el caso en la congeladora.

Lo desechan bajo el argumento de que la Fiscalía de Morelos lo hizo mal, que no integró bien la carpeta, se quitan un problema de encima, esto no quita la posibilidad de que regrese. Pero, por los cambios que hubo allá en Morelos, ahora con un fiscal más cercano a Morena, ¿qué esperanzas? En una de esas, integra la carpeta de investigación y dice que la víctima es la responsable.

<https://drive.google.com/file/d/1Cmq850Nm65JIZrbTzxm8nnvnKqtP5JA/view?usp=sharing>